
 

嬉しい 

●参観している保護者の人数が少なくいつもに近い姿を見られたように思います。子どもの話や様子から楽しく過ご 

していることはわかるのですがクラスの様子を実際に見ることができて、嬉しかったです。特に息子は 3月生まれな 

のでお誕生日会で日中の様子を見られるのは 3学期なので、1学期のこの時期に参観があるのは嬉しかったです。先 

生方は、子どもたちだけではなく、保護者にも気を配らなければならずお忙しい中大変かと思いますが、これからも 

続けてくださるとありがたいなと思います。 

●普段なかなか幼稚園での姿を見られないのでお友だちと一緒に歌ったり、活動する姿を見られて、とても嬉しかっ 

たです。お部屋で体操をしたり、お友だちと触れ合いあそびをする様子なども見られたらよかったなぁと思いまし 

た。 

●森で小さな子どもたちがちゃんとまとまって遊んでいる事、帰りにはきちんと自分たちで列を作って待機している 

ことに感心させられました。ピーマンのクッキングも出来上がるのを座って待つ、みんなで食べ始めるなど、4月か 

らの数か月で集団行動ができるようになっていることが嬉しかったです。 

●子ども達の普段の様子が見ることが出来てよかったです。ちゃんと先生の後ろについて行ったり、椅子に座ってじ 

っとしていたり、お茶の時間やトイレに行くなど先生の声掛けを聞いていたり、子ども達の成長を感じました。小さ 

な年少さんがここまでできるようになるのはとても大変だったと思います。子どもからも嬉しそうに担任や補助の先 

生の名前が出てきます。いつも本当にありがとうございます。 

 

思い・気づき 

●普段から手紙や先生から直接、園での様子など聞かせていただいていたので、大体の雰囲気は想像できていました。 

実際、半日様子を見てみると本当に楽しそうに遊んでいる我が子、家では見ることのできないたくましい姿、しっ

かり話を聞けていたりと、改めて幼稚園の先生の凄さを目の当たりにしました。絶対私では経験させてあげられな

い泥んこあそびや、季節ごとにある収穫など、本当に色んな経験をさせてもらっている我が子を見ると、こういっ

た経験は本人の財産になるなと思いました。子どもたちが色んなことをさせてもらっている、先生達の連携の取れ

た体制、何かあってもすぐに連絡してくれる安心感、信頼して子どもを預けられるので、この園にかなう園はない

のかなぁと改めて思いました。 

●無邪気に遊ぶ姿、お片付けやテーブルセットなどお手伝いしている姿、お友だちと話しながら遊ぶ姿、家以外でリ 

ラックスし、楽しんで生活している自然な様子がわかりました。親が思っている以上に色んなことができるように 

なっていて、成長を感じることができました。いつも温かく見守り、適切なアドバイスやサポート頂き心から感謝し 

ています。 

●挨拶、お返事、身の回りの整理整頓など大切な生活習慣が身についていることを目の当たりにし、先生が丁寧に教 

えて下さったのだなぁと感謝の気持ちで一杯でした。 

●お部屋ではお友達と笑いあい、楽しく過ごしている様子を見ることが出来安心しました。恥ずかしがり屋さんのた 

め、自分から友達に話しかけたりすることは苦手なようですが、自分から「～したい」と言うまで長い目で見よう 

と思っています。 

●クッキングで頂いたピーマンの塩昆布和えはとても美味しくて、我が家でも作っています。 

●サンドイッチのクッキング美味しかったです。皆で育てたきゅうりを収穫して調理することは、素敵な食育だと思 

いました。お部屋に飾ってある作品や、お部屋の様子が見ることができて良かったです。 

 

気づき 

●初めての参観で子ども達の普段の様子が近くで見られてとても楽しかったです。また、担任の先生の丁寧な言葉遣 

いに自分自身も勉強になりよい経験になりました。子ども達がテーブルの移動する音に“うるさい”と大きな声を出し 

た時、担任の先生は“うるさい”ではなく“しずかにしよう”と伝えようと子ども達に話したときに、丁寧な言葉遣いと 

伝え方、言葉の選択肢は大事だなと考えさせられました。今回、素敵な子どもたちとの時間を作ってくださり、あり 

がとうございました。クラスで育てたきゅうり美味しかったです！ 

 

●部屋の前で我が子の様子を伺っているとき、見つけて手を引き最近遊んでいるおもちゃの説明や、段ボールハウス 

へ案内してくれる姿が、とてもイキイキと楽しそうに話していて私もとても楽しくなりました。クッキングの時間、 

きゅうりをおかわりして食べていたのはすごくビックリしました。この勢いにのって家でも出してみたところ…食 

べませんでした（笑）。場所が変われば、こんなにも食に対する気持ちが変わるんだなぁ、と改めて感じました。 

園生活を毎日楽しく過ごしていると見て感じ取れてよかったです。先生方、お友だちに恵まれています。 

 

●以前から我が子の園での様子が気なっていたので、今回の参観に参加できることがすごく楽しみでした。 

とは言っても、参観なので親は少し離れた場所で子たちの様子を見るのだろうと思っていたのですが、全く違って 

びっくり！子どもたちと一緒になって遊んで、一緒になって輪に入り、お話ができ、参観というより私も園児の一 

員になったみたいで、親も非常に楽しめた一時だったなぁと思います。我が子に関しても私が来ることによって甘え 

たり、泣き出したりしないか少々心配なところはあったのですが、そんなそぶりもなく、のびのび遊んでいる姿を 

みて安心し、嬉しい気持ちになりました。また、家で毎日幼稚園ごっこをしている我が子なのですが、実際に園で 

の様子を見させて頂いてお歌やお祈りだけではなく、先生の話し方、行動もなかなかそっくり再現できていること 

にびっくりし、なんだか面白くて終始笑いが止まりませんでした。堅苦しさのない親と子が一緒になって楽しめる 

参観って本当に素敵ですし、これからもこのような場を設けて頂けたら幸いです。 

 

●普段の様子を見ることができ楽しい時間を過ごさせて頂きました。お外遊び、部屋遊びで子どもたちそれぞれの思 

いがきらきらとしていて、こちらの幼稚園で過ごす皆が宝物のような毎日を過ごしていてとても良いなと思いまし 

た。クッキングで先生がピーマンと塩昆布の炒め物を作って頂いたものを、あっという間に完食していてお友だちの

お母さんと“すごい！”と一緒に驚きました。 

 

●前の保育所ではコロナで参観がなかったので、子どもたちが毎日何をして過ごしているのか気になっていました。 

我が子には聞いていますが、実際に行ってみて持ち物には必ず名前を書かないと大変なことになるなぁと、体験して 

みて気づくことがあり参加してよかったです。親の人数も４～5人でちょうどよく、子どもたちの顔も見られてよか 

ったです。 

●４月のお誕生会にも行かせてもらったのですが、２ケ月でこんなにみんな成長していることにびっくりしていまし 

た。みんなでピョンピョン喜ぶ姿、楽しくクッキングする様子がとても素敵でした。 

●ルールのある遊びを理解して、全力で楽しんでいる姿を見てびっくりでした。 

 

●少し気になったのは室内温度です。私が気温に敏感であるとは思いますが、子どもたちが咳込んでいるとき等、 

 もう 1度下げるなどしたら、風邪の蔓延も減らせるかもと思いました。 

 

 

 

安心 

●遊んだ後の片付け等もしっかりしていたので安心しました。 

●見に行くと、甘えてしまってベタベタしてしまいましたが、楽しそうに遊んだり、お歌を歌ったりしている姿が見 

られて嬉しかったです。 

●子どもたちが椅子にきちんと座り、先生のお話を聞いたり、礼拝をしていて関係作りをしっかり行い、みんなでク 

ラス作りをしている感じがしました。また、子どもたち一人ひとりがとてものびのびと楽しそうに過ごしていて、よ 

かったです。楽しい時間をありがとうございました。 

 

こうさぎ組フリー参観感想 

ひかりの子幼稚園 園長 松本直子 

 

クッキングしたよ！

よ！！ 

自分で選び取るお皿 


